

Ressort: Lokales

In Südhessen soll nach Erdöl gebohrt werden

Darmstadt, 27.02.2013, 01:51 Uhr

GDN - Das Heidelberger Unternehmen Rhein Petroleum GmbH möchte in der Nähe von Stockstadt nach Erdöl bohren. Die Genehmigung für eine Probebohrung sei beim Regierungspräsidium Darmstadt gestellt worden, berichtet die Lokalausgabe der Frankfurter Allgemeinen Zeitung (F.A.Z.) in ihrer Mittwochsausgabe.

Seismische Untersuchungen des hessischen Rieds hätten gezeigt, dass eine realistische Chance für eine rentable Förderung des Erdöls, das in einer Tiefe von 1.600 Metern liege, bestehe. Bei Stockstadt war bereits von 1952 bis 1994 Erdöl gefördert worden, danach war dies nicht mehr wirtschaftlich gewesen. Inzwischen ist jedoch der Ölpreis gestiegen, zudem sind neue Techniken der Förderung entwickelt worden.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-8788/in-suedhessen-soll-nach-erdoel-gebohrt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619